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 Очень простая  
     история...  

  31 октября мы 
пошли в театр. 
Спектакль называ-
ется «Очень про-
стая история». А 
история этой по-
становки была дей-
ствительно очень 
простой. Это рас-
сказ  о девушке, 
влюбленной в со-
седского мальчиш-
ку, у  которого не 
было матери, а 
отец постоянно 
пил. Естественно, 
папа этой девушки 
был против её 
любви, ведь он вы-
растил свою дочь с 
таким трепетом и 
заботой, что не 
был   готов отдать 
её соседскому 
оболтусу, у которо-
го ничего не было. 
   Но ситуация 
повернулась к отцу 
Даши спиной, ведь 
она забеременела 
от соседского паца-
на Лёшки! Ну, ко-
нечно, оставить ре-
бёнка и речи не бы-
ло, поэтому Дашу 
решили отвезти в 
больницу. Но, к 

счастью, у отца Да-
ши в хозяйстве 
есть замечатель-
ные животные:  ста-
рая, но мудрая ло-
шадь Сестричка, 
молодая и краси-
вая корова, глупая, 
но счастливая сви-
нья, весёлый пёс 
Шарик и гордый пе-
тух Петя. Все эти 
животные умели 
говорить. Правда,  
кроме нас, зрите-
лей, их никто не по-
нимал. А животные 
эти были обеспо-
коены тем,  что их 
добрый и хороший 
хозяин хочет убить 
ребёнка, который 
ещё даже не ро-
дился! Но тут про-
исходит несчастье: 
свинью, которая 
всегда мечтала ле-
тать, зарезали! Все 
зрители плакали,  
когда это случи-
лось. Но жизнь про-
должается…  
 Однажды но-
чью все звери уви-
дели  дух недавно 
умершей свиньи. 
Она могла летать, 

но бы-
ла гру-
с т н а , 
в е д ь 
теперь 
ей не о 
ч е м 
б ы л о 
б о л ь -
ш е 
м е ч -

тать.  Свинья сказа-
ла :  «Я пустая, и 
мне больше ничего 
не хочется, мне не-
интересно». Свинья 
теперь многое зна-
ла и поведала жи-
вотным, как можно 
спасти ребёнка. 
Тот,  кто умирает, 
становится ангелом 
того, кто скоро ро-
дится. Но ангелами 
становятся только 
те, кто попадает в 
рай. Звери после 
смерти попадают в 
рай, а вот люди 
грешны и не все 
этого достойны. 
Животные решили, 
что умереть долж-
на лошадь, ведь 
она уже старая... 
  Как раз в это 
время возле сарая 
со скотиной прохо-
дил вечно 
пьяный со-
сед. На-
пился он 
до такой 
с т е п е н и , 
что начал 
с л ы ш а т ь 
животных и 
увидел дух 

свиньи. Ой, как он 
перепугался! Но 
делать было нече-
го, и он завёл с ни-
ми беседу. Во вре-
мя разговора жи-
вотные сказали, что  
он должен убить 
лошадь. Но ему бы-
ло жаль беззащит-
ное создание и на-
утро он сам застре-
лился. Видимо, он 
был безгрешен, 
ведь попал в рай и 
стал ангелом  ре-
бёнка Даши и его 
сына. Через 7 ме-
сяцев родилась де-
вочка, которую на-
звали Маруся. И 
наступил в этой ис-
т о р и и  « Ha p p y 
End»!.. 

Правдина Света 



 В нашем классе  ребята занимаются различными видами спор-
та: 

Агеев Сережа—хоккей, футбол, МЧС; 
Никулин Павел –бокс; 
Дуплев Антон—бокс; 

Ванькова Ольга—хоккей с мячом; 
Гильфанов Ильназ –футбол, МЧС; 

Селестенюк Елена –хоккей с мячом; 
Валиева Эльвира—МЧС; 

Фролова Анна – МЧС. 
 Я, Пегасов Андрей, очень люблю хоккей и  родной стадион “Ракета”. Наш Яшин Анато-
лий Иванович хорошо тренирует нас, и в результате мы часто занимаем призовые места.  

Пегасов Андрей 
PS: За спортивную страничку в следующем номере газеты  отвечает Агеев Сережа. 



Моя работа 
 Я работаю промоутером в фирме «Снайп». 
Это очень интересная работа. В магазинах я зна-
комлюсь с продавцами и начинаю проводить 
акции.   

Мой внешний вид  должен быть всегда 
аккуратным, так как я являюсь представителем  
солидной фирмы. Несмотря ни на что, я всегда 
должна улыбаться и быть приветливой со всеми. 
Конечно, не всегда удается сохранять улыбку на 
лице, ведь некоторые  покупатели грубят и  ос-
корбляют работника. Все зависит от настроения. 
Я каждый месяц учу текст, данный мне в офисе, 
а потом еду на рабочее место  и привлекаю по-
тенциальных покупателей  к покупке нового то-
вара.  

Я работаю уже больше года. Вообще-то, 
учебу и работу совмещать нетрудно, но к любо-
му делу нужно подходить со всей ответственно-
стью. За это лето многое изменилось: правила в 
нашей фирме, продавцы (всех старых промоуте-
ров уволили и набрали новых). А я, к счастью, 
осталась!  

Сейчас я учусь в 9 классе, в этом году 
буду сдавать экзамены. Поэтому много времени 
необходимо уделять учебе. Но мне хочется зара-
ботать деньги на летнюю поездку. Вот накоплю 
необходимую сумму и немного отдохну, чтобы 
набраться сил и знаний для поступления в меди-
цинский институт. 

Миншакирова Кристина 

Вокальная студия «Детство» 
Уже много лет существует наша во-

кальная студия «Детство». Вот уже три го-
да мы ходим на вокал и занимаемся пени-
ем. Мы с нашей вокальной студией участ-
вуем во многих мероприятиях и занимаем 
призовые места. В прошлом году наша 
группа ездила в Румынию.  Румынское пра-
вительство очень хорошо отозвалось о сту-
дии «Детство».  

В начале 2008 года мы побывали в 
городе невест Иваново, где стали лауреата-
ми конкурса «Жар-птица». Также принима-
ли участие в конкурсе «Созвездие». Наша 
вокальная студия проводила много благо-
творительных концертов. Мы давали кон-
церты для детей-сирот и больных. На своих 
концертах ветеранов  благодарили за то, 
что они нас спасли от фашистского  натис-
ка.  

К сожалению, наш  прежний препо-
даватель  по вокалу Эльвира Масгутовна 
уволилась, но вместо неё пришел другой 
педагог – заслуженная певица  Лия Мати-
сен. Она подобрала нам новый репертуар. 
Нам Лия Матисен очень понравилась, на-
деемся, что с ней нам будет также весело, 
хорошо  и интересно! 

Ларины Вика и Вероника 

Выставка профессий 
 Однажды мы побывали  на выставке профессий. Эта поездка мне очень понравилась. На выставке 
было представлено много различных училищ, техникумов, вузов. Я узнал много нового. Думаю, что вы-
брал себе будущую профессию. Хочу стать экономистом. Сережа Июдин решил быть поваром, Гильфа-
нов Ильназ—юристом. 
 Надеюсь, что такие интересные экскурсии будут проводиться чаще! 

Мисалтдинов Эдуард 

Моя профессия 
 В сентябре 2008 мы с классом съездили  на выставку профессий. Многие уже определились с вы-
бором будущей специальности. 
 Я планирую после 9 класса пойти учиться в колледж при Академии правосудия. После учебы 
можно выбрать, кем хочешь стать. Адвокатом, судьей, следователем, прокурором и т.д. Больше всего 
мне нравится профессия адвоката.  Я люблю помогать людям, спасать хороших и наказывать плохих, 
совершивших преступление. 

Гильфанов Ильназ 



2 Форум юных граждан 
После того, как я прошла на городской форум,   

нас каждую неделю  собирали на актив. На активе ка-
ждый точно определился, в каком направлении он хо-
чет самореализоваться. Многие меняли свое мнение, 
но я настояла на своем  решении,  т.к. очень хочу стать 
профессиональным журналистом и связать жизнь с 
этим замечательным делом. На последующих активах 
мы усердно работали, узнавали разные подробности 
об учреждениях дополнительного образования. К при-
меру, знаете ли вы, сколько школ в Советском районе? 
Скорее всего, не знаете, а вот я знаю: 37 школ , из них 
3 начальных. А ещё Советский район самый большой 
по площади, он занимает 80% всего города. Это и мно-
гое другое мы узнали с нашим куратором и его неза-
менимым помощником  на активах.  

Все старались хорошо представить наш район 
на городском форуме. 

Городской Форум юных граждан состоялся  28 
и 29 октября. В первый день городского Форума все 
секции поехали во Дворец творчества им. А.Алиша, а 
СМИ собрались отдельно в МЦ (на Декабристов 89). 
Мы (СМИ) обсуждали проблемы средств массовой 
информации на городском уровне. Выяснилось, что 
для выпуска газет и различных печатных изданий не 
хватает оборудования и финансовых средств, а также 
нет сформированного информационного штаба.  

Наша секция пришла к выводу, что нужно объ-
единить СМИ школ Советского района при помощи 
сайта, чтобы каждая школа могла зайти на сайт и раз-
местить все свои новости и газеты.  Мы считаем, что 
это оптимальный вариант для этой проблемы. Еще мы 
заполняли анкеты и представляли доклад о своей газе-
те. Я представила нашу классную газету «С любовью 
к Родине!», по-моему, я справилась со своей задачей и 
выступила ничуть не хуже других. 

Второй день Форума был менее напряженным. 
Нас всех (в том числе и СМИ) повезли в ДДТ им. 
А.Алиша, где прошел концерт, в перерывах которого 
подвели итоги работы каждой секции (всего их 8). 
Мне все очень понравилось.  Концерт был впечатляю-
щим. Выступали профессиональные акробаты, солис-
ты, танцоры и многие другие.  

Из всего этого следует то, что дальше пройдут 
самые активные, смелые, умные и целеустремленные 
люди. Впереди Республиканский Форум юных граж-
дан. Как же я хочу быть участником этого Форума!!!!  
Остается только ждать результата и надеяться на луч-
шее… 

1 Форум юных граждан 
29 сентября 2008года я побывала 

на районном Форуме юных граждан. 
Мне очень понравилось на этом 

мероприятии. Когда мы (Гузель Салих-
зяновна, Света, Дарина, Руслан, Булат и 
я)  приехали во Дворец Пионеров, то 
сразу пошли на регистрацию. Людям, 
разделившимся по разным направлени-
ям, на руку повязывали разноцветные 
бантики. Нас зарегистрировали, и мы 
поспешили на торжественное открытие. 
На открытии нам рассказывали про ус-
пехи и проблемы Советского района, 
при  этом показывая интересную пре-
зентацию. В презентации мелькали и 
фотографии нашей школы, когда мы 
принимали активное участие в город-
ском субботнике. Затем куратор и его 
помощник увели меня в комнату №303, 
где занимались СМИ (средства массо-
вой информации). У нас прошел очень 
увлекательный форум  Я прошла на сле-
дующий этап, т.е. на городской форум. 

2 октября (в четверг) меня при-
гласили приехать повторно. Конечно, 
такая перспектива мне очень нравится и 
будет видно, что будет происходить в 
дальнейшем… Хочу пожелать всем лю-
дям, заинтересованным в общественном 
движении, никогда не упускать свой 
шанс и всегда идти вперед!!!! Ведь 
жизнь дается один раз, и прожить мы 
должны её достойно!!!!  
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Правила    
 движенья  
 достойны  

 уваженья! 

Порядок на доро-
гах нашей респуб-
лики был бы невоз-
можен без каждо-
дневного напря-
женного труда мно-
гих людей - со-
трудников Государ-
ственной инспек-
ции безопасности 
дорожного движе-
ния. Они несут 
свою нелегкую но-
шу в любое время 
дня, при любой по-
годе, в самых труд-
ных, а порой и 
опасных обстоя-
тельствах. Это бла-
годаря их знаниям 
и опыту, мужеству 
и самоотверженно-

сти все татарстан-
цы и наши гости 
могут чувствовать 
себя на улицах 
спокойно. Что, ко-
нечно, не снимает 
ответственности и 
с самих участников 
движения - водите-
лей и пассажиров, 
владельцев авто-
мобилей и пешехо-
дов, от которых 
требуется одно - 
знание и соблюде-
ние правил поведе-
ния на дороге. 

Госавтоинспек-
ция в нашей стране 
была создана семь-
десят лет назад, в 
далёком 1936 году. 
Свой вклад в реше-
ние поставленных 
перед этой важной 
государственной 
службой задач вне-
сли многие поколе-
ния инспекторов 
дорожного движе-
ния. Поздравляя 
сотрудников ГАИ-
ГИБДД со славной 

датой, мы желаем 
им здоровья и сча-
стья, благополучия 
и успешной рабо-
ты, от которой так 
много сегодня за-
висит. Мы желаем 
упорства и удачи 
также их юным по-
мощникам - ЮИ-
Довцам. Мы по-
здравляем всех 
тех, кто несет де-
журство на авто-
страдах и проспек-
тах, улицах и пло-
щадях, обеспечи-
вает нормальное 
движение транс-
порта, предотвра-
щает аварии, учит 
безопасному пове-
дению взрослых и 
детей, кто всегда 
готов помочь ока-
завшимся в труд-
ной 
си-


